

最新ニュースと速報

建築科 発行第2号

自分で設計

た家を建てた



ものづくり大会に向け 木材加工に全集中!

が面白いと感じました。 諏を身に付けたいと思っ として身に付いていくの かったことは て、授業を通してより深 公園といった施設につい /知ることができ、知識 在学中に身に付けたい 建築に関する技術や知 身近な建物や、道路、 工業高校に入学してよ

けがおめる

設計者のアイデアによっ が、将来、仕事に活かし に向けて勉強しています て形となって建てられて を見ると、施主の思いを いると思うと設計の魅力 たいと考えています。 ています。今、資格取得 進路について 特にいませんが、建物 好きな設計者は

のは難しいですが、狙い を定めて集中して弓を引 くところが面白いです。 た家を建てて、人に住ん す。自分で一から設計し でみたいと思われるのが 、的にきれいに当てる 弓道に熱中していま 熱中していることは 家を建ててみたいで 将来の夢は

ざせ 明日 TAKUMI -313-

ために大学進学を考えて 建築について深く学ぶ

-どのような会社で働き

L業高校 2年 建築科

建築関係の会社で働き

令和5年6月28日(水)に掲載 「建築に関する知識・技術を身につける!」 部活動(弓道)やものづくり(大工)にも挑戦する努力家!



